

Sommerfest-Rückblick



Herzlichen Dank an alle Mitglieder, Freunde und Verwandte, die unser Sommerfest besucht haben – vor allem an alle Helfer für die Unterstützung und an die Bäcker für die wunderbaren Kuchen.

Es war das erste Fest seit Langem, und vieles war für uns im Vorstand neu und in der Planung ungewiss. Obwohl manches nicht ganz optimal lief, haben wir durch Improvisation das Beste daraus gemacht und Erfahrungen für zukünftige Events gesammelt. Der Termin war zum Beispiel nicht der glücklichste, und wenn wir ein weiteres Fest veranstalten, dann am Wochenende vor den Ferien. Bitte gebt uns aktiv Rückmeldungen, was sonst noch verbessert werden kann, damit wir es einplanen können, wenn möglich. Beispielsweise haben wir im Kohlplattenschlag eine große Vielfalt an Nationalitäten, die wir gerne einbinden würden; auch da freuen wir uns auf Ideen.

Insgesamt war unser Fest ein großer Erfolg, denn es hat die Gemeinschaft und den Austausch gefördert, und wir haben nach Abzug aller Ausgaben 1.023,36 € für unseren Verein eingenommen.

Vielen Dank an alle!
Vielen Dank an alle!

Spende der Sparkasse

Schon in der letzten Jahresversammlung haben wir berichtet, dass die finanzielle Situation unseres Vereins nicht die beste ist. Dank des Einsatzes unserer Schriftführerin Diana hat uns die Sparkasse nun 500 € gespendet, die wir gut gebrauchen können, um einiges an Instandsetzung usw. aufzuholen.

Weg-Tore: Orientierung und Einnahmequelle?



Um unsere Finanzen zu verbessern, haben wir geprüft, ob wir die Flächen unserer Weg-Tore für Werbung beispielsweise an Handwerksbetriebe vermieten können. Aber leider ist das nicht erlaubt. Weitere Ideen (und Spenden) sind daher willkommen.

An den Weg-Toren fehlen auch teilweise die Schilder mit der Wegnummer; die werden wir im Laufe der nächsten Wochen erneuern. Zusammen mit der Beschilderung an jedem einzelnen Gartentor, die wir im vorigen Newsletter angesprochen haben, trägt das dazu bei, jede Parzelle schnell zu finden.

Werkstatt und Werkzeuge

Wir haben festgestellt, dass wir bei Ausrüstung und Werkzeugen sehr „schmal aufgestellt“ sind: Konkret haben wir nur einen Rasenmäher und eine Heckenschere. Hier müssen wir investieren; deshalb planen wir, einen *Zeugwart* einzusetzen, der sich um Werkstatt, Geräte und deren Funktionstüchtigkeit kümmert. Danach könnten wir beispielsweise Werkzeuge gegen eine kleine Nutzungsgebühr an unsere Mitglieder vermieten.



Einbrüche und illegale Müllentsorgung

Auch dieses Jahr gab es Einbrüche in unserem Kohlplattenschlag, insbesondere zweimal in unserer Gaststätte. Schaden: etwa 9.000 €. Die Rückmeldung der Versicherung steht noch aus. Auch gegen das illegale Abstellen von Müll, beispielsweise auf dem Parkplatz an Weg 5, gehen wir vor.

Danke an alle, die aufmerksam sind und Auffälligkeiten melden. Weiter so!



kohlplattenschlag.de



Unsere Internetseite gedeiht weiter: Auf der [Startseite](#) sehen Sie nun immer die Aushänge aus den Schaukästen und weitere Informationen. Hier finden Sie auch...

alle Informationen zum nächsten Arbeitseinsatz am 14. Oktober.



Auch Wasserstopp und Ablesung Ende Oktober werden rechtzeitig bekanntgegeben.

Damit die Texte klar und lesbar bleiben, „gendern“ wir nicht, aber wie immer schließt die traditionelle Schreibweise liebevoll alle Geschlechter mit ein.

Impressum

Kleingartenverein Kohlplattenschlag e.V.,
Büchiger Allee 22, 76131 Karlsruhe.
Verantwortlich: Der Vorstand
Redaktion: Boris Blaickner
September 2023